

《单词百科:symptoms是什么意思?symptoms怎么发音?symptoms的解释和用法》

英语单词symptoms是什么意思?symptoms怎么读?symptoms怎么发音?简答网为您整理了symptoms的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



symptoms怎么读

symptoms的读音:[ˈsɪmptəmz]

symptoms的意思

1、n.症状(symptom的名词复数);征兆;

symptoms的相关词组

- 1、alternate symptom 其他症状
- 2、withdrawal symptom 退出症状

3、withdrawal symptom 断瘾症状;戒断症状;禁戒症状

4、abstinence symptoms 戒断症状;

5、concomitant symptom 伴发症状;

symptoms的双语例句

1、If these drugs are stopped abruptly then some withdrawal symptoms may occur.

如果突然停药这些药，则可能出现一些戒断症状。

2、I was constantly ill, with a baffling array of symptoms.

我一直病着，出现了一系列让人不解的症状。

3、Symptoms are a slight fever, headache and loss of appetite.

症状包括低烧、头痛和食欲不振。

4、Symptoms of anaemia include weakness, fatigue and iron deficiency.

贫血的症状包括虚弱、疲劳和缺铁。

5、Symptoms are streaming eyes, a runny nose, headache and a cough.

症状包括流泪、流鼻涕、头痛和咳嗽。

6、If you have only mild symptoms, try an over-the-counter treatment.

如果症状较轻，试试用非处方药来治疗。

7、Symptoms may not appear for some weeks, so diagnosis can be difficult.

症状可能在几周里都不会出现，所以诊断起来会比较困难。

8、He has exhibited symptoms of anxiety and overwhelming worry.

他表现出焦躁不安和过度忧虑的症状。

9、If the symptoms persist, it is important to go to your doctor.

如果这些症状持续存在，一定要去看医生。

10、The symptoms include skin rashes, fever, and painful joints.

病症包括皮疹、发烧和关节疼痛。

11、They were treating symptoms and not the root cause.

他们是治标不治本。

12、What are the symptoms to look out for?

有哪些症状需要注意？

13、Several drugs are used to lessen the severity of the symptoms.

使用了几种药来减轻症状。

14、Symptoms of the disease include fever and weight loss.

这种疾病的症状包括发烧和体重减轻。

15、Her symptoms became progressively worse.

她的症状日渐恶化。

以上是简答网为您整理的symptoms怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于sym

ptoms的用法、sympt

oms的释义、symptoms的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/symptoms>